
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 009/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto Plenário, 

para que seja oficiado ao Sr. Secretário de Segurança Pública – Dr. Agostinho Eustáquio Reis, 

informar o que segue: 

 

1 - Houve autuações de trânsito envolvendo os ônibus municipais de 

transporte coletivo da Metrópolis no ano de 2015? Caso positivo, informar o número de 

infrações. 

2 - Houveram acidentes envolvendo os referidos ônibus dessa empresa no 

ano de 2015? Se afirmativo, informar a quantidade e se houve vitimas e envolvimento de 

terceiros.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tem chegado a esta Casa, inúmeras reclamações e denúncias de infrações e 

acidentes envolvendo os ônibus da Metrópolis que atuam em nosso município, principalmente nos 

balões, com desrespeito às preferenciais, provocando os referidos acidentes, colocando em risco 

outros veículos e pedestres. 

Contamos com a colaboração desta Secretaria para os esclarecimentos 

solicitados. 

Gabinete Vereador A.J.A., 12 de fevereiro de 2016. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

16 de fevereiro de 2016. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de fevereiro de 2016 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


